

## JuárezBus celebra su 1er aniversario con 15 millones de viajes brindados

La Operadora de Transporte (OTV), informa que, con 15 millones de viajes brindados, el sistema JuárezBus cumple su primer aniversario y se consolida como una alternativa de transporte ágil, segura, y digna para las y los juarenses.

Durante 12 meses de trabajo, la operación de las tres rutas troncales del sistema BRT generó un cambio para los habitantes de la frontera.

Adultos mayores, personas con discapacidad, estudiantes y miembros de los pueblos originarios, gozan diariamente del beneficio de una tarifa reducida con la tarjeta preferencial, que se tramita en los Centros de Atención de Movilidad (CAM), donde se han expedido más de 250 mil credenciales.

Este aniversario representa no solo un compromiso cumplido por Gobierno del Estado, sino la puesta en marcha de una infraestructura pública que mejora la movilidad de las y los juarenses, al dejar atrás una historia de omisiones y malas decisiones en la materia.

Hoy los trayectos son más rápidos, seguros y cómodos, por lo que Ciudad Juárez está comunicado como nunca antes y da pasos firmes hacia un sistema integrado, moderno, eficiente y humano.

JuárezBus se fortalece hacia el futuro con acciones concretas, como la rehabilitación y puesta en marcha de 9 estaciones en BRT- 1, la mejora constante de las unidades en que dan cobertura a las rutas alimentadoras y la consolidación del Sistema Integrado de Transporte.